DE LEURS

Quatorze personnalités belges livrent leurs idées de cadeaux, pour eux, pour les autres. Du plus petit au plus grand, du plus simple au plus étonnant!

PAR SIGRID DESCAMPS ET INGRID VAN LANGHENDONCK. PHOTOS D.R. SAUF MENTION CONTRAIRE.

DE L'AMOUR POUR CHARLES KAISIN

Pour le designer, offrir, c'est d'abord donner au quotidien beaucoup d'amour à toutes les personnes qu'on rencontre, qu'on croise...

J'en ai assez de l'agressivité due au stress, au rythme mécanique de certaines journées. J'aime donc organiser des dîners et réunir les amis en leur donnant un "Bon à Dîner" en quise de cadeau. C'est dit verbalement, mais c'est aussi écrit dans mon agenda! Le créateur apprécie aussi toutefois les petites surprises que l'on offre à toutes occasions. Des attentions qui tournent autour de trois axes. Il y a la gourmandise - un chocolat chaud chez Pierre Marcolini, des melocakes de chez Mary,

> des crêpes maison... Puis la lecture - je conseille Vie et mort de l'image de Régis Debray, très intéressant. Ou encore la chine - J'aime aller au Marché de la place du Jeu de balle, pour dénicher quelques accessoires pour la table pour quelques euros.





L'AVENIR POUR PIFRRE KROLL

Le caricaturiste star a décidé de faire confiance au père Noël: Il offre mes albums tous les ans à des tas de gens - en plus, cette année, il y en

a un gros, vachement beau. Et je ressors aussi une édition limitée de la statuette du roi Albert II en peignoir et pantoufles, façon bronze (galerie Lierhman à Liège). Alors en ce qui me concerne, je le laisse choisir. J'espère qu'il me connaît un peu! Quand on insiste un peu, quelques idées plus précises fusent... Sous mon sapin, je serais heureux de trouver presque n'importe quoi puisque c'est l'intention qui compte. Même le dernier Astérix parce que je voudrais de

toutes façons le lire. Une fringue ou l'autre me fait aussi toujours plaisir : je déteste le shopping. Si je n'ai plus d'Acqua Di Giò d'Armani, je ne sentirai pas comme à mon habitude pendant le réveillon, donc c'est également une bonne idée. Enfin, si vraiment quelqu'un veut m'offrir l'Iphone X, je ne le revendrai pas sur e-bay. Et quand on le pousse encore un chouja. il confesse: J'ai deux rêves de cadeaux très chers. Un automate ancien de gitane qui dit la bonne aventure comme il y en avait sur les foires quand j'étais petit. Une vraie, belle et ancienne, c'est introuvable : j'ai cherché. Et j'aime les grands animaux empaillés. Mais plutôt anciens aussi, il ne faut pas en tuer pour moi.

